

de que la Administración dispone para llevar a cabo esta misión de control que le compete, sin que, por otra parte, suponga un incremento de plantilla ni presupuesto, sino una más clara delimitación de funciones.

Siendo ésta una misión que puede perfectamente desarrollarse por la Comisión Nacional de Geología, en su virtud, a propuesta del Ministro de Industria, una vez obtenida la aprobación de la Presidencia del Gobierno, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de febrero de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—La Comisión Nacional de Geología, creada por Decreto de once de julio de mil novecientos cincuenta y siete, como Organismo dependiente del Instituto Geológico y Minero de España, queda vinculada directamente a la Dirección General de Minas.

Artículo segundo.—La Comisión Nacional de Geología estará compuesta por:

Un Presidente, designado por el Ministro de Industria de entre los funcionarios al servicio del Departamento que goce de un reconocido prestigio en el campo de la investigación geológica y minera.

Un Vicepresidente, que será el Director del Instituto Geológico y Minero de España.

Y los siguientes Vocales:

Dos representantes del Instituto Geológico y Minero de España.

Un representante del Consejo Superior del Ministerio de Industria.

Un representante del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Un representante de los Profesores del Grupo de Ciencias Geológicas de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros de Minas.

Dos Catedráticos, en representación de las Facultades de Ciencias Geológicas.

Un representante del Ministerio de Obras Públicas.

Un representante del Ministerio de Agricultura.

Un Profesor de Geología, en representación de aquellas Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros en que esta disciplina figure como asignatura independiente en el plan de estudios.

Un representante del Instituto Nacional de Industria.

Artículo tercero.—El Ministerio de Industria dictará las disposiciones necesarias para el cumplimiento y desarrollo del presente Decreto.

Artículo cuarto.—Quedan derogados los artículos primero, tercero, cuarto y quinto del Decreto de once de julio de mil novecientos cincuenta y siete y cuantas disposiciones se opongan a lo dispuesto en el presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidós de febrero de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria,
JOSE MARIA LOPEZ DE LETONA
Y NUÑEZ DEL PINO

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Ganadería por la que se dictan normas en relación con la importación de especialidades farmacéuticas de aplicación veterinaria, así como sueros, vacunas y elementos biológicos de diagnóstico de uso en ganadería.

El volumen creciente del comercio exterior de productos veterinarios y el riesgo que algunos de ellos pueden representar para la ganadería española así como la necesidad de normalizar el servicio de control de las Inspecciones Veterinarias coordinado con el correspondiente a la contrastación y registro de estos productos, exige que por esta Dirección General se dicten las normas que han de aplicarse en cada caso.

En consecuencia y de acuerdo con las atribuciones que concede a este Centro el artículo 58 del Reglamento sobre elaboración y venta de especialidades farmacéuticas, desinfectantes y sueros y vacunas para la ganadería aprobado por Orden ministerial de 14 de mayo de 1934, el artículo 11 de la Orden ministerial de 16 de octubre de 1939 por la que se dictan normas para la contrastación de sueros y vacunas de veterinaria y el vigente Reglamento de Epizootias,

Esta Dirección General ha tenido a bien dictar las siguientes normas:

1.ª La importación de especialidades farmacéuticas de aplicación veterinaria, así como sueros y vacunas y elementos biológicos de diagnóstico, destinados a la profilaxis y tratamiento de las enfermedades del ganado se efectuará con intervención previa del Inspector Veterinario de la Aduana, de acuerdo con las disposiciones vigentes. Las cepas víricas y bacterianas con destino a la preparación de vacunas o a la experimentación veterinaria tendrán que cumplir para su importación igual requisito.

2.ª Ante la presencia de cualquiera de estos productos en la Aduana, la Inspección Veterinaria, que ajustará su actuación a lo dispuesto en la Orden ministerial de Hacienda de 17 de junio de 1968 deberá comprobar:

a) Que la operación se efectúa con destino a una entidad autorizada por la Dirección General de Ganadería.

b) Que si se trata de un producto elaborado esté igualmente autorizado en dicho Centro.

c) Que dicha importación esté amparada por el certificado favorable que en su día expidiera la Sección de Contrastación de la Dirección General de Ganadería.

3.ª Cuando el Inspector Veterinario de la Aduana, al hacer su inspección, compruebe la existencia de anomalías, defectos de conservación o cualquier alteración del producto, que le hagan perder calidad o inocuidad, y que, por ello, impidan su importación, informará a la Dirección General de Ganadería y lo hará también constar en el dictamen que emita a la Administración de Aduanas, a fin de que ésta adopte las medidas previstas en las disposiciones vigentes.

4.ª Para los productos biológicos que requieran para su venta en España la previa contrastación por los Servicios de la Dirección General de Ganadería, el importador, además de cumplimentar lo anterior, deberá atenerse a lo siguiente:

— Despachada la mercancía, el producto será enviado a los laboratorios registrados, señalados por el importador.

— El Inspector Veterinario de la Aduana comunicará al Delegado de Contrastación la cantidad y clase del producto remitido, dirección del Laboratorio y cuantos datos se consideren de interés.

— El Delegado de Contrastación comprobará la expedición en destino y procederá a realizar las pruebas que correspondan en la misma forma que para los productos nacionales.

— El dictamen sobre el producto tendrá las mismas consecuencias que si se tratara de un producto nacional.

5.ª Independientemente de los resultados de las pruebas de contrastación, en ningún caso podrá ampliarse el período de validez o el poder biológico del producto autorizado por los controles del país de origen.

6.ª La presencia en el mercado de productos importados sin que se haya tenido en cuenta las presentes normas, dará lugar al decomiso de los mismos y las entidades infractoras serán sancionadas de acuerdo con la legislación vigente.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 24 de febrero de 1971.—El Director general, Manuel Mendoza.

Sr. Subdirector general de Profilaxis e Higiene Pecuaria.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 1 de marzo de 1971 sobre reestructuración del espacio aéreo español.

De conformidad con la autorización concedida por la disposición transitoria del Decreto 2610/1970, de 22 de agosto, sobre

reestructuración del espacio aéreo español, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º A partir del día 1 de abril de 1971, se declaran de plena vigencia las disposiciones del Decreto 2610/1970, salvo las excepciones que se indican en el artículo sexto de la presente Orden.

Art. 2.º Se establece el nivel de vuelo 250 como límite entre FIR y UIR en los de Madrid y Barcelona, y el nivel de vuelo 200 como límite entre FIR y UIR en el de Canarias.

Art. 3.º Se establece en 10 millas náuticas el ancho uniforme normal de las aerovías españolas, tanto en el espacio aéreo inferior como en el superior. Esta anchura podrá ser incrementada en la parte central de los tramos según la precisión y distancia de las ayudas que los definan. Toda variación de anchura de una aerovía en alguna parte de su recorrido se publicará en AIP España.

Art. 4.º En los FIR/UIR de Madrid, Barcelona y Canarias, el FIC y el ACC respectivos se unirán, constituyendo un solo «Centro de Control de Área e Información de Vuelo» (FIC/ACC), el cual, además de los servicios de información de vuelo, de alerta y de control de área en su espacio de jurisdicción, facilitará el servicio de control de aproximación a los aeródromos comprendidos en la zona de control respectiva.

Art. 5.º Se establece un «Centro de Control de Aproximación» en cada uno de los aeródromos de Palma de Mallorca, Valencia, Zaragoza y Málaga, con la misión de facilitar servicio de control de aproximación a los aeródromos comprendidos dentro de los límites de los TMA's respectivos.

Art. 6.º A) Transitoriamente y hasta tanto no se determine otra cosa por el Ministerio del Aire, en el espacio aéreo del FIR/UIR Madrid situado al sur del paralelo 38º 30' Norte, el órgano encargado de facilitar, por delegación del FIC/ACC

de Madrid, los servicios de control del tráfico aéreo, de información de vuelo y de alerta, continuará siendo el FIC/ACC de Sevilla.

B) Igualmente de modo transitorio queda en suspenso el establecimiento del TMA de Málaga, cuyo espacio aéreo continuará incluido en el TMA de Sevilla actual mientras subsista el FIC/ACC transitorio de Sevilla.

Madrid, 1 de marzo de 1971.

SALVADOR

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

CORRECCION de errores de la Orden de 28 de noviembre de 1970 por la que se aprueba el Reglamento del Patronato de Obras Docentes del Movimiento.

Advertido error en el texto remitido para su inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 305, de fecha 22 de diciembre de 1970, páginas 20680 a 20682, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Artículo 13, 2. C), donde dice: «Proporcionar una formación integral en el plano humano, social, político y religioso», debe decir: «Proporcionar una formación integral en el plano cultural, social, político y religioso.»

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

DECRETO 348/1971, de 4 de marzo, por el que se dispone el cese de don José María Pérez de Lema Tejero en el cargo de Gobernador general de la Provincia de Sahara.

A propuesta del Vicepresidente del Gobierno y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión de diecinueve de febrero de mil novecientos setenta y uno.

Vengo en disponer el cese de don José María Pérez de Lema Tejero en el cargo de Gobernador general de la Provincia de Sahara, agradeciéndole los servicios prestados.

Así lo dispongo en el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de marzo de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Vicepresidente del Gobierno.
LUIS CARRERO BLANCO

DECRETO 349/1971, de 4 de marzo, por el que se nombra a don Fernando de Santiago y Díaz de Mendiivil Gobernador general de la Provincia de Sahara.

A propuesta del Vicepresidente del Gobierno y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión de diecinueve de febrero de mil novecientos setenta y uno.

Vengo en nombrar a don Fernando de Santiago y Díaz de Mendiivil Gobernador general de la Provincia de Sahara.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cuatro de marzo de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Vicepresidente del Gobierno.
LUIS CARRERO BLANCO

ORDEN de 11 de febrero de 1971 por la que se nombran funcionarios del Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado en aplicación de lo preceptuado en la disposición transitoria de la Ley 106/1966, de 28 de diciembre.

Ilmos. Sres.: Vista la disposición transitoria de la Ley 106/1966, de 28 de diciembre, así como las Ordenes de la Presidencia del Gobierno de 20 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» número 23), de 10 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 120) y de 9 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 12, de 14 de enero de 1970), y existiendo vacantes en la plantilla presupuestaria del Cuerpo Administrativo y funcionarios del Cuerpo Auxiliar que han reunido las condiciones exigidas por la disposición transitoria en relación con el Decreto-ley 10/1964, de 3 de julio, antes de 1 de febrero de 1971,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

Primero.—La integración en el Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado, con efectos administrativos y económicos de 1 de febrero de 1971, de los funcionarios del Cuerpo Auxiliar que a continuación se expresan:

A02PG008415.—Gómez Gil, Marcela.
A02PG008416.—Salas Fernández, Francisco.
A02PG008417.—Mendoza Díaz, Juan José.

Segundo.—Contra la presente Orden se podrá interponer el recurso de reposición del artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo, ante la Presidencia del Gobierno, en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II.
Madrid, 11 de febrero de 1971.

CARRERO

Ilmos. Sres. Subsecretarios de los Ministerios Civiles y Director general de la Función Pública.